
GROUPE DE PILOTAGE
REUNION DE RENTREE DE  LA GENNEVILLOISE  4 Septembre 2018

Premier bilan sur le fonctionnement des deux mois d’été
14 adhérents nouveaux ce qui nous amène à 114 au total dont environ 40% ont un panier dans une des
AMAP.
Les permanences se sont dans l’ensemble bien tenues. La moitié des adhérents ont effectué au moins un
achat au  cours de l’été.
Le tableau des permanences a été communiqué par SMS, puis fin août a été créé un groupe WhatsApp
pour que les personnes puissent communiquer entre elles. Environ 80 personnes sont dans ce groupe. 
Géraldine fera d’ors et déjà un « code d’utilisation de WhatsApp » pour améliorer le fonctionnement.
D’autre part certaines personnes n’ont pas de portable. Il faut de toute façon envisager un autre moyen de
communication.

Gestion des clés
La plus grande difficulté qui s’est posé c’est la gestion des clés ?
Sur les 8 trousseaux de départ on a perdu la trace de deux     !
On a fonctionné avec Agrocité mais les horaires ne sont pas pratiques pour tous les jours pour prendre ou
remettre la clé.
L’idéal serait  que soit  conservé le principe de départ :  celui qui fait  la permanence prend la clé à la
boutique. Si ce n’est vraiment pas possible on maintient on laisse toujours un trousseau à la MDC (voir
soit Géraldine soit Marylène qui sont adhérentes, soit le gardien qui sera au courant) qui devra y être
remis et une à Agrocité. Mais en fin de permanence il est impératif de remettre la clé où elle a été prise.

Inscription aux permanences
Actuellement pour s'informer et s'inscrire aux permanences nous avons les SMS, WhatsApp,
le tableau blanc et l'agenda partagé (Doodle, Framadate). Pourtant les informations recueillies  ne sont pas
synchronisées et du coup peu fiables. 
Il est décidé que

 Nous n'utilisons plus le tableau blanc pour calendrier pour que les adhérents ne s'inscrivent que
sur le Doodle

 Chaque  premier  mardi  du  mois  un  agenda  partagé  (Doodle)   sera  envoyé  pour  les
permanences

 Les SMS ne concerneraient que les 2 ou 3 personnes qui n’ont pas internet.

Problème de fiches
Les fiches achats sont  personnelles. Personne ne doit inscrire quelque chose sur une fiche d’une autre
personne. Attention aussi aux erreurs de fiche.

Finances

Imane à eu quelques difficultés avec des espèces qui se sont retrouvés dans la boîte au lettres. Il faut
respecter la règle de départ : « pas d’espèces »

Sur le compte d'achat 4081 euros.

Pour les fournisseurs tout est payé sauf La Ferme de Milou. Les 44 bouteillesd'huile d'olive commandées
par Consomm'acteurs restent à payer pour La Gennevilloise.

Une précommande doit être faite avant fin septembre à Andines pour l’huile d’olive de Palestine. Jusque
là elle passait par Consomm’acteurs. Il est proposé de renouveler cette pratique à raison de 6 cartons de
12 bouteilles pour la livraison de l’huile au printemps 2019. La commande de l'huile de Palestine, est un
soutien à la fois à  la Palestine et à la coopérative Andines.
Il faudra bien entendu se fournir en autres huiles d'olive à un prix plus abordable.



Il faut installer des fiches explicatives sur les rayons  en particulier pour les structures que nous soutenons
(Andines, Artisans du Monde, SCOP TI,  Jeannette) pour permettre aux personnes de comprendre les
différences de prix.

Approvisionnement de la boutique
Il faut faire une nouvelle commande de produits à Biodis. Un point sera fait sur le stock et Angélique fait
une nouvelle commande avec l’aide de quelques personnes en particulier pour les calculs de prix (TVA).
Il sera nécessaire de mobiliser les adhérents pour la réception des produits et l’étiquetage. Elle devrait se
faire si possible pendant une permanence.

L’objectif est de faire en sorte que tous les adhérents soient à même d’effectuer toutes les taches
nécessaires dans la boutique.

Une réunion de tous les adhérents se tiendra le samedi 6 octobre à la boutique à 10h

Pour le « groupe de pilotage »  Daniel Hélène Angélique


